
 

第４回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

清井  浩  議員 

①赤阪小学校にも学童保育を                

②今後の村健康保険料の方針を問う 

浅野 利夫  議員 
①「地域おこし協力隊制度」の積極的活用で村の活性化を 

②ＰＰＰ／ＰＦＩ方式で新庁舎の建設を 

 

田中  博治 議員  

 

①村立学校における「道徳」の授業の状況と重大事態発生

時の体制について 

②村の案内看板の充実と観光客のおもてなしについて 

③避難行動要支援者対策について 

山形  研介 議員 

①有害鳥獣対策の現状は                

②小吹台入口沿いの自動車解体施設工事の現状について 

関口 ほづみ 議員 

①学校給食に村農産物・お米を利用するために 

②公共交通の今後の計画について 

徳丸  幸夫 議員 ①就学援助制度の改善に向けて 

 

 

 


